MIÉRCOLES 8 FEBRERO 2012

La Habana Año 54 de la Revolución

EDICIÓN ÚNICA

No.32 CIERRE: 11:30 P.M. 20 ctvs





Donde comienza el deber, termina la amistad

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



Fiesta y libros se anticipan en el Pabellón Cuba

Madeleine Sautié Rodríguez

A pocas horas de la inauguración oficial de la XXI Feria Internacional del Libro Cuba 2012, mañana jueves en el recinto ferial de San

Carlos de la Cabaña a las 6:00 p.m., el Pabellón Cuba, que se ofrece como espacio auténtico de ese evento para acoger a los jóvenes en La Habana, arranca desde hoy mismo y hasta el 25 de este mes con un apretado programa cultural que incluye la presencia de más de 280 novedades literarias.

A la disposición del público lector habanero estarán más de 420 000 ejemplares de todas las editoriales entre las que se destaca Ediciones Extramuros que propone para la ocasión 23 títulos.

Promociones, encuentros con autores e intelectuales, lecturas compartidas y expoventas de títulos del Sistema de Ediciones Territoriales, a los que se suman los ya habituales conciertos de

sábado y domingo, conforman el cuerpo que pondrán a la instalación de La Rampa a ritmo de Feria.

Para el arranque, según informó a Granma Carlos Lovaina Castro, director del

Centro Provincial del Libro y la Literatura, se presentará hoy miércoles a las 10:00 a.m. el grupo de modas Talento, cuyo desempeño se apoya en el vestuario de los países del Caribe, región a la cual se dedica el evento.

Entre los sucesos más relevantes de esta misma jornada estará la presentación a las 4:30 p.m. del libro de ensayos El rasquño en la piedra, de la doctora Graziella Pogolotti, galardonada con el Premio Nacional de Literatura.

Mañana jueves a las 2:00 p.m. los lectores podrán acceder a un libro sobre un patriota ejemplar: Guillermón Moncada: el ébano de la guerra, de Abelardo

Más información en la página 6

Desacertadas declaraciones de alta representante de la Unión Europea

Nuestro país rechazó las desacertadas declaraciones emitidas por la alta representante para la Política Exterior y de Seguridad de la Unión Europea. Catherine Ashton.

El director interino de Europa del Ministerio de Relaciones Exteriores, Elio Rodríguez, consideró en una declaración que esos comentarios formulados por la funcionaria al corresponsal en Ginebra del periódico O Estado de Sao Paulo "constituyen una nueva injerencia en los asuntos internos de Cuba".

La señora Ashton se inmiscuye en

temas que competen únicamente a los cubanos, denunció.

En su pronunciamiento, Rodríguez reiteró que Cuba no le reconoce autoridad moral ni política alguna para criticar a la Isla en materia de derechos humanos.

"Instamos al bloque a ocuparse de los graves problemas que lo aquejan como la crisis del euro, la política antiemigrantes, la violenta represión contra los manifestantes y la creciente exclusión social de sus desempleados y sectores de menos ingresos", apuntó.

L'Humanité denuncia ilegalidad de bloqueo de EE.UU. contra Cuba

PARÍS, 7 de febrero.—El diario francés L'Humanité publica hoy un reportaje a dos páginas completas en el que denuncia la ilegalidad del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto desde hace medio siglo por Estados Unidos contra Cuba.

El amplio trabajo comienza con una entrevista al intelectual y profesor universitario Salim Lamrani, autor del libro Estado de sitio. Las sanciones económicas de Estados Unidos contra Cuba.

Lamrani explica cómo desde 1962 la Casa Blanca ha esgrimido una serie de argumentos para justificar el mantenimiento de esta agresión.

Durante este tiempo, señala, el cerco se intensificó con nuevas medidas, como las leyes Torricelli y Helms Burton, que lo convierten en una práctica retroactiva y extraterritorial, violatoria de las normas internacionales. Además de las cuantiosas pérdidas económicas, el bloqueo tiene serios efectos sobre cuestiones tan sensibles como la salud y la alimentación, contraviniendo así a la Convención de Ginebra.

El dibujante Georges Wolinski, presidente de honor de la agrupación de solidaridad rio libre de América", afirma Liutkus. (PL)

Cuba Si France, relata los vínculos de amistad que le atan con la mayor de las Antillas, en un artículo titulado El coraje del pueblo cubano que destaca cómo, a pesar de las dificultades impuestas desde Estados Unidos, la nación caribeña se mantiene soberana y unida en torno a sus dirigentes. En su artículo, el reportero Jean Cormier asegura que el pueblo cubano ha encontrado en sí mismo la manera de seguir adelante, a pesar de los intentos de Washington de estrangularlo.

¿Qué es lo que Estados Unidos ha ganado con la aberrante y execrable prolongación del bloqueo? A fuerza de querer probar su superioridad, terminan mostrando su debilidad", dice

Por su parte, Una Liutkus, promotor de intercambios turísticos entre Francia y la Isla, denunció la criminal política migratoria de Estados Unidos, en particular la denominada Ley de Ajuste Cubano, que ha causado innumerables pérdidas de vidas y sufrimientos.

Es "una guerra psicológica y política mantenida desde hace 50 años por aquellos que no soportan la existencia de Cuba, primer territo-

El mundo a mitad de semana



Cubavisión, Cubavisión Internacional, Radio Rebelde y Radio Habana Cuba transmitirán hoy a las 6:30 p.m., la Mesa Redonda El mundo a mitad de semana, que abordará la situación en torno al conflicto sirio. El programa contará con la habitual sección de La Esquina y una entrevista exclusiva a Alicia

Bárcena, Secretaria Ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL).

El Canal Educativo repondrá esta Mesa al cierre de sus transmi-

Una gran farsa, los buenos índices económicos de EE. UU., según expertos

Los datos del desempleo en EE. UU., que según las autoridades ha llegado a su menor nivel en los últimos tres años, son "una gran farsa". Los analistas pidieron a los mercados estar alertas, pues la primera economía mundial sigue siendo deplorable.

John Hussman, presidente de los fondos de inversión Hussman Funds, analizó detalladamente los datos del Departamento del Trabajo y concluyó que no hay nada de qué alegrarse.

Según el analista, el desempleo en el país se contrajo en enero hasta el 8,3 %, pero en realidad el número de desempleados en todos los sectores, a excepción de la agricultura, aumentó en ese mes.

Entre los que creen que el desempleo en el país solo fue hábilmente "escondido" figura el Premio Nobel de Economía, Paul Krugman, quien también alertó contra el júbilo anticipado. El economista destaca que el desempleo de larga duración, es decir el de aquellos que no trabajan durante seis meses o más, sigue estando a niveles comparables a los de la Gran Depresión.

"Nuestra economía todavía se encuentra en una situación terrible y los políticos deben esforzarse más para mejorarla", concluye Krugman. (Tomado de actuali-